

dengan kondisi sebagian besar masyarakat yang agamis. Hal ini terbukti dengan adanya kegiatan pengajian rutin dan acara keagamaan masyarakat cukup kuat. Pendidikan agama baik formal maupun non-formal cukup banyak dan bahkan seperti pendidikan agama menjadi suatu kewajiban orang tua untuk menyekolahkan anaknya, bahkan kebanyakan orang tua di Desa ini adalah alumni pondok pesantren baik salaf maupun modern. Akan tetapi penyimpangan seks yang terjadi pada anak usia dini belakangan ini meningkat dikarenakan ketidak fahaman orang tua tentang cara memeberikan pendidikan seks pada anak sejak dini, misalnya banyak orang tua membiarkan anak laki laki dan perempuannya tidur bersama di ruang tamu dengan alasan karena saudara kandung dan masih kecil, para ibu-ibu kebanyakan membuka aurat di depan anaknya dengan hanya memakai sarung tanpa memakai baju dengan alasan mereka semua adalah keluarga, dan yang lebih ironinya mereka orang tua membiarkan anak laki-laki atau perempunya yang mendekati fase *mumayyiz* di cium oleh selain muhrimnya.

Selain itu terjadinya kasus pelecehan seksual yang di lakukan oleh anak usia dini di lingkungan rumah kepada temannya yang lain jenis dengan alasan hanya permainan belaka, serta terjadinya *free seks* di tempat sepi. Penyimpangan diatas membuktikan bahwa pendidikan seks amat perlu diberikan kepada anak sejak dini agar mereka terhindar dari kesalah pahaman dalam memahami makna seksual yang mengakibatkan munculnya sikap yang tidak wajar terhadap seks dan seksualitas.

mempunyai fungsi agar anak mengerti dan puas dengan peran jenis kelaminnya.¹⁸

9. Nur Rizki Amalia Siregar (2012) telah melakukan penelitian dengan judul “Peran orang tua dalam memberikan pendidikan seks pada anak perempuan usia remaja awal”. Penelitian ini menggunakan penelitian kepustakaan. Hasil dari penelitian ini adalah: lebih menekankan pada peran orang tua dalam mendidik putrinya yang berusia remaja awal. Anggapan bahwa seorang anak perempuan lebih perlu diberi pengetahuan dan arahan yang lebih terkait pendidikan seks.¹⁹
10. Alwahdania S(2013) telah melakukan penelitian dengan judul “Pendidikan seks dalam keluarga bagi anak usia remaja studi kasus keluarga dari tingkat pendidikan atas, menengah dan bawah (di Kelurahan Manggala)”. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif purposive sampling. Penelitian ini mengungkap betapa pentingnya pendidikan seks pada anak dan membedakan cara pengajaran atau arahan bagi orang tua yang berbeda tingkat pendidikannya.²⁰
11. Rokhana Nur Solikhah (2014) telah melakukan penelitian dengan judul “Persepsi orangtua terhadap pendidikan seks pada anak usia dini di Desa Tawang Kecamatan Weru Kabupaten Sukoharjo”. Tujuan penelitian

¹⁸ Pipih Indah Permatasari, “Peranan Orang Tua dalam Membimbing Pendidikan Seks Bagi Anak Menurut Pandangan Agama Islam Pendidikan Seks untuk Anak (Usia 06-12 Tahun dalam Perspektif Islam)” (Skripsi—IAIN Syekh Nurati, Cirebon, 2011).

¹⁹ Nur Rizki Amalia Siregar, “Peran Orang Tua dalam Memberikan Pendidikan Seks pada Anak Perempuan Usia Remaja Awal” (Skripsi—Universitas Mercu Buana, Jakarta, 2012).

²⁰ Alwahdania S., “Pendidikan Seks dalam Keluarga Bagi Anak Usia Remaja Studi Kasus Keluarga dari Tingkat Pendidikan Atas, Menengah Dan Bawah (di Kelurahan Manggala)” (Skripsi—Universitas Hasanuddin, Makassar, 2013).

meliputi tentang keadaan penduduk menurut jenis kelamin, tingkatan umur, agama, sarana dan prasarana, sarana pendidikan dan sarana kesehatan.

Bab *kelima* berisi tentang paparan data penelitian dan analisis. Adapun paparan tersebut berisi tentang hasil penelitian tentang pentingnya pendidikan seks Islami dalam keluarga bagi anak usia 0-12 tahun di Desa Parseh Kecamatan Socah Kabupaten Bangkalan, pola pendidikan seks islami dalam keluarga bagi anak usia 0-12 tahun di Desa Parseh Kecamatan Socah Kabupaten Bangkalan dan analisis data.

Bab *keenam* Penutup yang berisi tentang kesimpulan, saran dan kritik terkait penelitian pendidikan seks Islami dalam keluarga bagi anak usia 0-12 tahun di Desa Parseh Kecamatan Socah Kabupaten Bangkalan.